



Primarschule Ausserdorf

Wieshofstrasse 59
8408 Winterthur

Monika Stoffel / Thomas Lienhard
Schulleitung

052 267 10 70
<http://ausserdorf.ch>

29. November 2021



Stadt Winterthur

An die Eltern der
Kindergarten- und Primarschulkinder
der Primarschule Ausserdorf

Elterninformation November^{2021/22}

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Pünktlich zum ersten Schnee in diesem Winter senden wir Ihnen die aktuellsten Informationen.

Maskenpflicht für Mitarbeitende und Kinder ab der 4. Klasse ab nächstem Mittwoch, den 1. Dezember

Aufgrund der aktuellen Entwicklung der Corona-Situation hat das Volksschulamt am 25.11.2021 mitgeteilt, dass ab dem 1. Dezember 2021 für alle Lehrpersonen und Kinder ab der 4. Klasse eine Maskentragepflicht in allen Innenräumen besteht. Die Maskentragepflicht gilt auch für den Sport- und Musikunterricht, für die Betreuungen und für freiwillige schulische Aktivitäten. Weitere Informationen entnehmen Sie dem beigelegten Schreiben der Kreisschulpflege oder dem aktuellen Schutzkonzept der Schule: www.ausserdorf.ch → Aktuelles.

Aktuell ist die Lage bei uns in der Schule ruhig. In den letzten vier Wochen hatten wir keine positiven Poolresultate. Wir hoffen, dass es so bleibt.

Schulsilvester

Der Schulsilvester findet am Freitag, den 17. Dezember in den Klassen statt. Weitere Informationen erhalten Sie direkt von der Klassenlehrperson.

Donnerstag, 25. November 2021: Polizeieinsatz an der Rappstrasse

Am Donnerstagnachmittag, den 25.11.2021, kam es bei einem Wohngebäude an der Rappstrasse um ca. 13.30 Uhr zu einem Polizeieinsatz. Die Rappstrasse wurde zu einem grossen Teil abgesperrt. Vielleicht haben die Kinder zuhause etwas erzählt.

Die Schule war mit der Polizei in Kontakt. Die Lehrpersonen waren informiert und die Sicherheit konnte jederzeit gewährleistet werden. Vor Schulschluss am Nachmittag konnte der Einsatz abgeschlossen werden und alle Kinder durften ohne Einschränkung nach Hause oder in die Betreuung gehen.

Wir möchten uns für die Unterstützung, das Verständnis und die Flexibilität bedanken.

Freundliche Grüsse

Monika Stoffel, Schulleitung

Thomas Lienhard, Schulleitung